

j'expliquerai ainsi la cause de l'arrivée des Pazzi, au sein de notre ville, et celle du nom donné à cette rue.

La célébrité de la famille des Médicis tire son origine du commerce, dans le temps où Florence avait un gouvernement aristocratique. L'ambition, ayant divisé les nobles, fit passer le pouvoir dans les mains du peuple. Alors la ville se divisa en communautés, fut gouvernée par un gonfalonier, et les nobles se virent exclus de l'administration. Les commerçants et les ouvriers en laine, qui étaient les plus nombreux, formèrent trois communautés. La maison de Médicis s'était enrichie au moyen du commerce qu'elle pratiquait en 1378. Sylvestre de Médicis fut nommé gonfalonier et s'attira l'amour et la confiance du peuple par son caractère généreux. Telle fut l'origine de la puissance des Médicis.

En 1472, Laurent et Julien de Médicis, l'un âgé de 16 ans et l'autre de 20, furent reçus dans l'assemblée du peuple avec acclamation, et la République les adopta pour ses enfants. (*Dict. hist. de l'Italie*, 1775).

Cette famille de Médicis avait donc acquis dans le commerce des richesses immenses, et par l'emploi de ces richesses une grande autorité au sein de la République florentine. Les Pazzi et les Salviati, honteux de se voir effacés par ces hommes nouveaux, conjurèrent leur perte et résolurent de se porter aux dernières extrémités, même de perdre leur patrie s'il était nécessaire, pourvu qu'ils parvinssent à satisfaire leur haine. La famille des Médicis consistait alors en deux frères, Laurent et Julien, et une sœur mariée à Guillaume Pazzi.

Ce lien, qui aurait dû confondre les intérêts des deux familles, n'avait pu triompher d'une aversion invétérée et d'une aveugle jalousie, résultat du mariage de Julien